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Der Planet braucht auch nicht gerettet zu werden, der wird es schon überleben, im Unterschied
zur Menschheit und einem Großteil der Flora und Fauna.
Bei der ganzen Diskussion kommt es mir auch immer so vor, als versuche man, gönnerhaft die
Erde zu retten…und wenn’s halt nicht klappt, dann halt nicht, sorry. Es geht aber einzig und
alleine darum, die Menschheit vor dem Aussterben zu bewahren, die Erde kommt auch ganz
gut ohne uns klar und hat schon ganz andere Sachen überstanden.

Gruß

Frank
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